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Abstract (en)
The supporting insert for window-panes (15) of multiple insulating glazings for windows, doors or the like has a particular cross-section enabling
a better bending, sealing and filling with a desiccating material. Said cross-section comprises on the outer side of the glazing a hollow profile (2)
connected to the inner wall (6) and which is narrower than a forked profile (3) on the inner side. These arrangements enable a superposition of a
plurality of profiles with a reduced package volume and a faster filling with a desiccant material. Furthermore, the sealing of the window-panes (15) is
improved since the profile area (2) which is narrower in bending conditions is not in contact with the window-panes (15).

Abstract (de)
Um die Abstandhalter (1) für die Scheiben (15) für Mehrfach-isoliergläser für Fenster, Türen oder dgl. besser biegen, abdichten und mit
feuchtigkeitsaufnehmendem Material füllen zu können, sieht die Erfindung bei einer Querschnittsgestaltung, ausgehend von der DE-PS 29 29 544
vor, den an die Innenwand (6) nach außen anschliessenden geschlossenen Hohlprofilbereich (2) schmäler als den nach innen sich anschließenden
gabelförmigen Profilbereich (3) zu bemessen. Dadurch wird eine Stapelbarkeit vieler Profile mit der Folge des geringeren Verpackungsraumes und
der schnelleren Befüllung mit feuchtigkeitsaufnehmendem Material erreicht und außerdem die Abdichtwirkung gegenüber den Scheiben (15) erhöht,
weil der schmälere Profilbereich (2) im gebogenen Zustand nicht zur unmittelbaren Anlage an die Scheiben (15) gelangt.
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